

Verband ehrt treue Mitglieder

Jubiläum der Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim / Ehrungen beim Jubiläumsabend

Gottenheim. Seit 25 Jahren ist die Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim aktiv. Aus dem Vereinsleben ist der traditionsverbundene Verein längst nicht mehr wegzudenken und auch bei repräsentativen Anlässen in der Tuniberggemeinde sind die Trachtenräger wichtiger Bestandteil. Am 31. März wurde mit einem bunten Jubiläumsabend das 25-jährige Bestehen gefeiert. Dabei wurden auch langjährige treue Mitglieder, darunter auch viele Gründungsmitglieder, vom Präsidenten des Bundes Heimat und Volksleben (BHV), Alfred Vonarb, mit Urkunden und Ehrennadeln ausgezeichnet. Neben den Ehrungen des Dachverbandes der Heimatvereine, nahm der Vereinsvorsitzende Stefan Hess auch vereinsinterne Würdigungen vor.

Er sei gerne nach Gottenheim gekommen, betonte BHV-Präsident Alfred Vonarb. Immer noch fühle er sich auch dem verstorbenen Bürgermeister Alfred Schwenninger verbunden, der die Heimat- und Trachtengruppe mitgegründet hatte. Als Gastgeschenk hatte Vonarb den Ehrenteller des BHV für den Gottenheimer Verein mitgebracht.

Im Anschluss an seine Ansprache steckte der BHV-Präsident Helena Gehri, Schriftführerin der Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim, für mindestens zehn Jahre aktive Vereinszugehörigkeit die bronzene Ehrennadel des BHV an. Bronzene Ehrenurkunden und -nadeln erhielten auch Manfred Seemann, Magdalena Stork und Vera Stork, die alle seit vielen Jahren in



Seit der Gründung oder seit vielen Jahren dabei und noch immer aktiv: 19 Mitglieder wurden für 25 Jahre oder 15 Jahre Vereinszugehörigkeit mit Urkunden und Ehrennadeln geehrt. Nicht auf dem Foto sind Karl-Heinrich Hess, Luise Rösch, Elisabeth Dorst und Ruth Dangel.

Fotos: ma

verantwortlichen Positionen und im Vorstand des Vereins mitarbeiteten. Stefan Hess, der seit 17 Jahren



Die silberne Ehrennadel des Bundes Heimat und Volksleben steckte Alfred Vonarb (links) auch Elfriede Hunn an, die seit 25 Jahren zum Vorstand des Vereins gehört.

erster Vorsitzender des Vereins ist, erhielt für seine mindestens 20-jährige Mitgliedschaft die Silberne Ehrenurkunde mit Ehrennadel des BHV. Gründungsmitglied Elfriede Hunn ist seit den ersten Tagen des Vereins, also seit 1987, Materialwartin in der Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim. Auch ihr steckte Alfred Vonarb in Würdigung ihrer Verdienste um den Verein und das Brauchtum die silberne Ehrennadel des BHV an.

Anschließend an die Ehrungen des Verbandes zeichnete der Vorsitzende Stefan Hess eine große Zahl von Vereinsmitgliedern, die seit Anfang an dabei sind, für ihre 25-jährige Vereinszugehörigkeit mit der Ehrennadel des Vereins aus. Karl Gehri und Manfred Seemann wurden für 15 Jahre Treue zum Verein geehrt. (ma)